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Excelentíssimo Senhor Í'í L º'lOIZÃ 16 CB 

Ronaldo Alves Bento 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana em exercício- W M 
Prezado Senhor, 

O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação regimental, seja 
encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação: QUE O 
EXECUTIVO REALIZE O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA PONTE DO 
GAMA EM FRENTE AO NÚMERO 5, NO BAIRRO SANTA RITA DE CÁSSIA. 

Mariana, 15 de outubro de 2021 

Justificativa: A indicação se faz pertinente uma vez que, a rua se encontra com 
buracos causados por manutenções realizadas pelo SAAE, trazendo transtornos 
para os usuários da via que precisam desviar aumentando o risco de acidente. 

Contando com o apoio dos nobre pares e atendimento por parte dos 
órgãos responsáveis antecipamos agradecimentos. 

Saudações Legislativas, 

MGnoeE Duug &s Soares Oliveira 
Vereador 
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